

動き出した夢の構想

世界を結ぶ日韓トンネル



24日東京・赤坂のホテルニューオータニで開かれた日韓トンネル設立総会



総会で抱負を語る北海道大学名誉教授・佐々保雄会長

青函トンネル技術駆使 「平和のかけ橋」に

「東京で設立総会開く」と書かれた大字新聞紙面。左側に「人類を一つ」と書かれた大きな字が並んでいます。

「東京で設立総会開く」

「人類を一つ」

「日本トネル構成は日本で開催した。東国を運営して貿易往来を擴張した。」

「佐藤保良店を中心として民間研究団体で審議が行われて来たもの。」

「赤穂トネル構成は日本で開設後立地された。昭和二十年に对馬ジア、中東」

「ヨーロッパ世界を二つの大陸横断が、よい動き出た。」

「日本とヨーロッパの貿易が活発化する。」

「日本の小売ニコソタマで集め盤ハ開かれた。」

人類を一つにを理念に

世界各国をハイウェイで連結し世界を一つの大陸にしてしまう構想が、いよいよ動き出した。その一環としてまず「日韓トネル」の設立会議が五月二十四日東京・赤坂のホテルニューオータニで

佐々木保健長を中心として民間研究団体が監査が進められて来たもの。日本・ソネル機関は日本本部で国際協調によって設立されられた。昭和十六年五月に開設した東京ソノル・中華人民共和国・中国本部・南アフリカ・シニア、中近東を開拓していくこと

ノクリート製のチューブを
ね海中につくる海底トンネ
にする。全長四十三キロメートルで、これは世界最長の海底トンネル
である。会長には佐々木謙一郎、副会長には佐々木保雄、北

東京で設立総会開く

設立総会開く

・対馬橋は鹿島郡四十九。

・鹿島大橋の「一本のトンネル」結ぶ。対馬から韓国濟島端まで五十三・二キは途中には國際ハイウェイ建設事業団(理事長・堀越玄太郎)も開設し、ボーリング調査を開始し、今回の設立まさに研究

内閣北端の「自國の日本」。
試験（そじ）も行はれた。太平洋（たいへいよう）海軍（かいぐん）は中止（ちし）になつた。勝利（しょうり）は大活躍（だいかつやく）と見（み）えた。
その後翌日（あさひじ）はさうど、五十四年（一九〇五年）に大連（だいれん）港（こう）の大本船（おほのふね）即ち「アーヴィング（アーヴィング）」を
アーヴィング（アーヴィング）を

さく虫上は前回のトネルにな
りそうだ。
工事は約二千日、費用は三
兆円いくつ。すでにこの構想
を実現せざるに、佐々氏
も加わらず五十七年一月四日
韓トノナル計画研究会が世
界平和教授アカデミー(会長
松下正憲元立教大学総長)の

は、橋本玄太郎・国際ハイツ
エイ建設事務団理事長、佐々木忠義・前東京水産大学学

日本大本命がそれぞれ呼ばれ
た。
総裁は、研究会を高呼、
び掛け人代り、松下氏は、
トーンの最も濃い國語で説話
的調子で、人間の國
體をあらわす。これが學問の國
には「精神がない」とあ
いさう。
大学名義後で六間
ノホリ、腰前、腰後、腰前
者著されてゐる。腰後は、
腰力刀は、自尊心のために
ではなく、世界のため、日暮に
する意がでない。腰前は、
腰後は、日本が世界に奉仕する
平和の思想が、第一歩であ
つて、その表現のためには

は「日韓友好と自由」と並んで、
党の主要演説議員・芦塚雅也は
愛し国民の幸せを願ううえで、
一步が日韓トーネル」で、
と述べ、満場の拍手を受けた。
また参議院議員の安井謙三は、
三十人ほどの国会議員が、
席、祝電を数多く寄せられた。